## Ex-Gardisten der Sektion Wallis tagten in Saillon

Schweizergarde Die Ex-Gardisten der Sektion Wallis trafen sich am Donnerstag zu ihrer traditionellen Generalversammlung. Austragungsort war dieses Jahr Saillon. Die Tagung stand unter der Leitung von Maxime Bruchez.

Nach einem Gottesdienst und dem Verstellen der Gardisten hiess Gemeindepräsident Charles-Henri Thurre die Gardisten in Saillon willkommen, heisst es in einer Mitteilung vom Freitag.

Besonders erfreut seien die Walliser Ex-Gardisten über die Ernennung von Tony Jossen, Werner Bellwald, Roland Walker und Martino Karlen zum Commentatore beziehungsweise zum Cavaliere di San Silvestro di Sua Santità gewesen. Mit dieser Auszeichnung habe der Papst seine Wertschätzung gegenüber dem Einsatz im Gardemuseum in Naters zum Ausdruck gebracht. Symbolträchtig erhielten die anwesenden Cavalieri Honig geschenkt, der für den Fleiss der Bienen stehe.

Die nächste GV findet in Leuk-Stadt statt. (zen)



Traditionsgemäss an Auffahrt treffen sich die Ex-Gardisten der Sektion Wallis zu ihrer Generalversammlung.

Bild: zvg